

DER MINISTERPRÄSIDENT DES LANDES RHEINLAND-PFALZ

11. Juli 2005

Herrn
Lothar Mark
Mitglied des Deutschen Bundestages
Wahlkreisbüro
H 2, 4

68159 Mannheim



Sehr geehrter Herr Abgeordneter, *Lieber Lothar,*

für Ihr Schreiben vom 6. Juni 2005, in dem Sie auf die Schließung der Transmedia in Mannheim zum 30. Juni 2005 hingewiesen haben, danke ich Ihnen vielmals.

Über den Sachverhalt habe ich mich informieren lassen. Die Geschäftsleitung der Transmedia hat zwischenzeitlich mit dem Betriebsrat einvernehmlich einen Sozialplan und Interessenausgleich abgeschlossen. Wie mir versichert wurde, wird auch weiterhin nach sozialverträglichen Lösungen gesucht und den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern z. B. Weiterbildungsmöglichkeiten auch während der Arbeitszeit angeboten. Den weiteren Verlauf werde ich mit Interesse weiterverfolgen, bitte aber um Verständnis, dass sich die Landesregierung nicht öffentlich dazu äußern wird.

Mit freundlichen Grüßen